

# *Congresistas estadounidenses piden a Biden cooperar con Cuba en vacunas*

---



Foto: Internet.

Washington, 16 jun (RHC) Un grupo de 26 congresistas demócratas de Estados Unidos exhortó este jueves al presidente Joe Biden a revisar la política hacia Cuba y cooperar en materia de vacunas con el país caribeño.

En una carta dirigida a Biden, los miembros de la Cámara de Representantes Ayanna Pressley (Massachusetts) y Steve Cohen (Tennessee), que encabezan la iniciativa, elogiaron las medidas anunciadas en mayo por la administración demócrata.

Consideraron positiva la flexibilización de las restricciones a los viajes y las remesas a la isla –suspendidos durante el gobierno de Donald Trump (2017-2021)-, al tiempo que solicitaron la cooperación bilateral en el campo de la salud pública.

«Como paso inicial, le pedimos que revise la política de Estados Unidos hacia Cuba para facilitar una mayor equidad global en materia de vacunas», señalaron.

En ese sentido, insistieron en la necesidad de eliminar sanciones a nuestro país para no entorpecer “los esfuerzos actuales o futuros de Cuba para compartir las vacunas (anti)Covid-19 y la tecnología relacionada y el apoyo médico a los países de bajos ingresos en todo el mundo».

Incluso consideraron que Estados Unidos podría favorecerse, pues “las vacunas cubanas, producidas a un costo reducido (...) podrían ayudar al objetivo de la administración Biden de distribuir vacunas baratas y efectivas” a nivel global.

Sin embargo, «las sanciones de Estados Unidos a Cuba impiden directamente estos objetivos, no solo al perjudicar la capacidad del país para vacunar a su propia población, sino también al poner obstáculos a la capacidad de Cuba para producir y distribuir sus vacunas a otros países que siguen sufriendo escasez», subrayaron.

Los legisladores demócratas recomendaron al ocupante del Despacho Oval que analice las políticas específicas que dificultan la cooperación médica, por eso solicitaron eliminar a Cuba de la lista –según el rasero de Washington- de Estados patrocinadores del terrorismo y sugirieron sumar las vacunas cubanas en la lista de las reconocidas por Estados Unidos.

En la misiva los legisladores también hacen referencia al proceso de validación de los fármacos cubanos ante la Organización Mundial de la Salud -OMS.

El pasado 25 de mayo, el ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal; y el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, sostuvieron un encuentro en Ginebra en contexto de la 75 Asamblea Mundial de la Salud.

El alto funcionario del organismo de la ONU reconoció y felicitó la respuesta de Cuba frente a la COVID-19 y la cooperación internacional con otros países.

Por encima de intentos por desacreditar y obstaculizar su cooperación médica, la isla caribeña envió personal sanitario para combatir la pandemia a 42 países, con 58 brigadas especializadas del contingente Henry Reeve, cuyos integrantes se añadieron a los más de 28 mil profesionales cubanos de la salud que laboraban en 59 naciones.

Cuba, a pesar de sus limitaciones económicas (derivadas del férreo bloqueo de la Casa Blanca por más de 60 años), ha dado históricamente un paso adelante en la política de salud pública, indicó por otra parte el diario The Hill.

La nación caribeña tiene una tasa de inmunización contra la Covid-19 superior al 90 por ciento, no obstante las restricciones para importar precursores y equipos que permitan desarrollar su propio programa de vacunación, resaltó el medio de prensa. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).



**Radio Habana Cuba**